

Cuidando a cada estudiante

**¿Tiene alguna pregunta sobre la facturación SchoolMed?
¡Estamos aquí para ayudarle!**

Sabemos que la atención médica es confusa. Goodside Health está aquí para simplificarlo. Brindamos servicios de SchoolMed a todos los estudiantes, independientemente de su residencia o estado del seguro.

¡Una visita a SchoolMed funciona como una visita a la clínica! ¿Cuánto cuesta una visita a SchoolMed para su familia? Depende de su plan de salud. Para obtener información sobre los servicios y beneficios para los que puede ser elegible, comuníquese con su plan de salud. Aquí hay una descripción general rápida para ayudarlo a comenzar:

Medicaid

La mayoría de las visitas de SchoolMed se brindan sin costo para las familias.

Los beneficios de salud de Medicaid varían según el estado. Llame al número de teléfono de Servicios para Miembros que figura en su tarjeta de identificación de miembro para obtener más información sobre los beneficios de su plan de salud.

CHIP

Para algunos miembros del Plan de seguro médico para niños, su visita a SchoolMed puede proporcionarse sin costo alguno para la familia.

Para otros, usted puede ser responsable o un copago. Se aplican copagos estándar. Consulte su tarjeta de identificación de miembro o comuníquese con su plan para obtener más información sobre los copagos.

Tricare

Para las familias de militares en servicio activo, las visitas de SchoolMed se brindan sin costo alguno para la familia.

Para las familias de militares en servicio inactivo, se aplicará un copago a su visita a SchoolMed. Consulte su tarjeta de identificación de miembro o comuníquese con su plan para obtener más información sobre los copagos.

Planes de salud comerciales, privados y del mercado

El costo de una visita a SchoolMed para familias con planes de salud comerciales, privados o del Mercado variará según el tipo de plan. Las familias son responsables de cualquier copago, coaseguro y/o deducible.

Los Planes de salud con deducible alto (HDHP, por sus siglas en inglés), la Organización para el mantenimiento de la salud (HMO, por sus siglas en inglés) y las Organizaciones de proveedores preferidos (PPO, por sus siglas en inglés) son tres tipos comunes de seguro.

¿Su estudiante no tiene seguro? ¡El programa Goodside Cares está aquí para ayudar!

SchoolMed se compromete a brindar atención médica a todos los estudiantes, independientemente de su residencia o estado del seguro. Para quienes no tienen seguro, los invitamos a enviar una solicitud de apoyo financiero en goodsidehealth.com/goodsidecares.



¿Tiene alguna pregunta sobre la facturación de Goodside Health?

Envíe su pregunta utilizando el formulario en goodsidehealth.com/billing-inquiries.

Nuestro equipo revisará su solicitud y le dará una respuesta con una llamada telefónica o un correo electrónico a la dirección proporcionada.

*Pueden aplicarse algunas excepciones. Para obtener la información más actualizada sobre los beneficios y servicios disponibles para su familia, comuníquese con su plan de salud.

Goodside Health solicita información sobre el seguro de salud durante el registro en SchoolMed. Se puede presentar un reembolso a su proveedor de seguro de salud por los servicios prestados. Los padres y las familias pueden recibir una Explicación de beneficios o EOB (por sus siglas en inglés), de su proveedor de seguro médico. Una EOB no es una factura. Si tiene preguntas, contáctenos en goodsidehealth.com/billing-inquiries.

